
NEW YORK BOSTON























ou aux maisons de repos réservées aux homosexuels, soient une revendi-
cation prioritaire des homos.

Mais le chemin est encore long et il faudra convaincre les autres tendances 
politiques, principalement dans des partis qui se revendiquent comme hu-
manistes ou réformateurs et dont les drapeaux flottaient dans le cortège de 
la Gay Pride pendant que bon nombre de leurs députés votaient négative-
ment ou s’abstenaient lors de l’approbation de la loi instaurant le mariage 
pour les personnes de même sexe.

Par conséquent, je préconise une présence «toute simple» à la Gay Pride 
qui permet d’agir aussi contre la communautarisation, la ghettoïsation et la 
simplification identitaire. Au même titre que des personnalités qui préfèrent 
maintenir leurs préférences sexuelles dans la sphère privée, tout en ne la 
niant pas, participent à l’amélioration de l’image de la cause homosexuelle. 
Le message s’inscrit donc dans une critique constructive par une requête non 
militante d’un «droit à l’indifférence». Une voix dissonante dans le cortège 
folklorique susceptible de porter d’autant plus loin que l’ensemble de l’évé-
nement tient davantage du support publicitaire carnavalesque que d’une ma-
nifestation en vue d’une normalisation de l’homosexualité dans la vie de tous 
les jours. Se revendiquer moins militant ne doit pas choquer ni sembler anti-
nomique. Seulement, à terme, l’idéal serait de ne plus devoir militer ni devoir 
revendiquer le droit élémentaire de tout être humain, celui de vivre en paix!

Un plus ou un moins pour la communauté gay?
La Gay Pride maintien des stéréotypes: une image simpliste, caricaturale et tronquée de l’homosexualité alors que pendant ce temps, 
l’homophobie reste présente au quotidien

Par: Henri Horny

Société

1er juin 2005

A l’origine, la Gay Pride incarnait la volonté d’une minorité de personnes 
revendiquant leur droit à l’existence ou à la différence. Cette minorité se 
présentait ainsi comme fière de ce qu’elle était. Malgré les avances et les 
aboutissements évidents de cette démarche, la poursuite de cette logique 
minoritaire s’avère aujourd’hui néfaste. En effet, le fait d’institutionnali-
ser la minorité homosexuelle divise la société et bon nombre d’individus 
ne se retrouvent plus dans l’image outrée de l’homosexualité et se désoli-
darisent du phénomène.

Aujourd’hui la Gay Pride constitue un événement d’ordre folklorique 
-une «Zinneke Parade homosexuelle» !- plus festif et commercial que 
revendicateur. Elle est désormais entrée dans les moeurs des habitants des 
grandes villes et s’est imposée au calendrier au même titre que la «Journée 
de la Femme». On peut estimer qu’aujourd’hui l’image de la population 
homosexuelle s’est améliorée dans la société, y compris dans les médias. 
La Gay Pride devrait être un véhicule de représentation de toutes les 
sensibilités. En ressort une image simpliste, caricaturale, et finalement 
tronquée de l’homosexualité alors que pendant ce temps, l’homophobie 
reste toujours présente au quotidien.

On pourrait même dire que la Gay Pride participe à un certain endoctrine-
ment dont l’intérêt réside dans le maintien de stéréotypes qui contraint les 
individus à se percevoir comme minoritaires ou marginaux. Et le monde 
associatif homo participe malheureusement à cet endoctrinement, en pra-
tiquant une politique volontariste de ghettos et en véhiculant les stéréoty-
pes. Prenez par exemple le slogan de la Gay Pride de cette année: «It’s a 
family affair! To have an affair», en anglais, veut dire avoir une aventure. 
Voilà bien un exemple de message qui entretient l’image caricaturale des 
homosexuels en évoquant le caractère volage. Il suffit de regarder un peu 
autour de soi -en relevant, par exemple, le nombre de divorces ou de cou-
ples qui se séparent- pour se rendre compte que les hétérosexuels ne sont 
pas moins changeants ni versatiles.

D’autre part, le monde associatif en général est souvent phagocyté par les tendan-
ces progressistes, avec le «clientélisme» qui en découle. Le monde associatif homo 
n’échappe malheureusement pas à cette règle. Bien sûr, les avancées en la matière 
ont souvent été portées par des gens de gauche. Mais la société change et les «sor-
ties du placard» se situent aujourd’hui à tous les niveaux philosophiques et politi-
ques, voire religieux. La pensée unique dans le monde associatif doit faire place à 
un consensus qui rencontre les besoins et les envies de l’ensemble de la population 
homosexuelle. Je ne suis pas certain, par exemple, que des propositions liées 
aux mères porteuses lesbiennes et à ces «nouvelles familles recomposées»
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Un premier pays indépendant gay viable...
Situé au nord-est de l’Australie, le territoire a déclaré son indépendance en 2004 et possède déjà sa constitution impériale

Par: Roger-Luc Chayer

International

Dans une édition récente de la revue le Point, nous vous propositions un 
texte fictif et humoristique portant sur la déclaration de souveraineté du 
Village gay de Montréal avec tout ce que cela représenterait comme système 
politique, social et surtout économique. Quelle ne fut pas ma surprise de dé-
couvrir il y a quelques jours qu’il existait un véritable territoire homosexuel, 
indépendant, ayant déclaré son indépendance de l’Australie en 2004 et qui, 
au surplus, semblait fonctionner le plus sérieusement du monde.

Parlant de monde, le Royaume Gay et Lesbien des Iles de la Mer de Corail 
est situé en Océanie, au bout du monde, au nord de la Nouvelle-Zélande 
et au nord-est de l’Australie et fait 3090 km carrés de côtes. La monnaie 
officielle est l’Euro et il administre son propre service postal en émettant 
des timbres à l’image du Royaume depuis janvier 2005.

Le pays, bien que constitué de centaines d’îles, ne dispose d’aucun centre 
urbain sauf pour l’île centrale de Cato, rebaptisée Heaven depuis l’indépen-
dance. La Capitale du Royaume est l’Ile de Heaven et le pays est principa-
lement, sinon exclusivement, formé de sable, de récifs de corail et de petites 
îles. La température est paradisiaque et stable à l’année longue. Tropical, le 
climat peut parfois permettre le passage d’un cyclone mais sans plus. Pour 
voir les prévisions météorologiques en temps réel, simplement visiter ce 
lien http://uk.weather.yahoo.com/ASXX/ASXX0197/index_f.html

Bien que possédant une vaste superficie d’eau, le pays ne possède que 5 
km carrés de terres constituées d’îlots répartis sur un million de kilomètres 
carrés dans la mer de corail.

Le Gouvernement, bien qu’à ses débuts, est de style monarchique avec 
une constitution, comme au Canada et le chef d’état est un Empereur. La 
branche exécutive, autrement dit le Gouvernement, est dirigée par un Pre-
mier ministre et un Conseil privé. Historiquement, le Royaume a jadis été 
dirigé comme territoire outre-mer de l’Angleterre jusque dans les années 
60, lorsque l’Australie en a fait un de ses territoires sous la responsabilité 
de som ministère de l’environnement, des sports et des territoires.

En juin 2004, le territoire s’est déclaré indépendant et est considéré 
comme le plus petit Royaume au monde. La déclaration d’indépendance 
s’est faite pacifiquement avec le débarquement des représentants de la com-
munauté homosexuelle et on y a planté, pour la première fois, un drapeau, 
il s’agissait du drapeau gay, qui est d’ailleurs le drapeau officiel du pays.

D’un point de vue pratique, le pays ne possède aucun port ou quai, on ne 
peut y accéder uniquement que par débarquement sur les plages ou à la 
mage si on laisse son bateau ancré plus loin.

D’un point de vue militaire, le Royaume n’a pas d’armée officielle 
évidemment mais dans la documentation relative à la sécurité du pays, 
on mentionne que celui-ci est neutre et pacifiste mais qu’une cohorte de 
sympathisants, située dans le monde entier, est prête à intervenir pour les 
urgences ou pour assurer que le pays soit reconnu et défendu. On sous-
entend bien sûr les homosexuels partout dans le monde.

Et comme tout pays indépendant, la représentation diplomatique est de 
première importance. Le Royaume Gay et Lesbien des Iles de la Mer de 
Corail a des consulats partout dans le monde et ce sont les médias gays, 
particulièrement les salles de rédaction, qui ont ce mandat. Quand on 
parle de rédaction, on mentionne clairement  tous les médias, journaux et 
magazines gays à 100%. Le Point serait donc un consulat du Royaume et 
comme l’idée est tout à fait intéressante ne serait-ce que d’un point de vue 
symbolique ou touristique, nous acceptons avec plaisir ce rôle de défense 
et de promotion du nouveau territoire.

Quant à la nationalité, il est tout à fait possible de devenir citoyen du 
Royaume pour toute personne homosexuelle. Il s’agit tout simplement de 
faire une demande de passeport, de payer les taxes pertinentes comme par-
tout ailleurs et le pays reconnaît toute personne qui se déclare homosexuelle. 
Pour en savoir plus sur ce pays que nous avons en commun, visitez le site 
web gouvernemental au www.gaykingdom.org
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Le Festival «  Montréal en Arts » 
au tournant de la maturité
Convivial, sympathique et familial, le festival Montréal en Arts lève le 
niveau des exposants et propose de l’art vrai!

Par: Le Point

(Photo) Vlancom.com
A la veille de sa 6e édition, le Festival Montréal en Arts (connu sous 
l’appellation de Festival des Arts du Village) en est au tournant de sa 
maturité comme événement et déploiera ses toutes nouvelles couleurs dès 
le 30 juin prochain, et les 1,2,3 juillet, sur la rue Sainte-Catherine, en plein 
cœur du village .

Triés sur le volet, ses 125 artistes et artisans des métiers d’art s’installeront 
dans la rue dès jeudi , le 30 juin, entre les rues Amherst et Papineau . Une 
sélection plus pointue que par les années passées a donné une récolte « haut 
de gamme» pour cette 6e édition d’un événement qui a connu une croissance 
extraordinaire au cours des dernières années, au point qu’il est devenu 
l’événement le plus important à se dérouler dans les confins du village.

Ce qui est tout à l’honneur de la petite équipe réunie autour de Paul Haince, 
l’instigateur de l’événement. «  Nous avons battu toutes les prédictions, dit 
Paul Haince .L’an dernier, dit-il, nous avons accueilli pas moins de 328,000 
visiteurs et cela, sur trois jours en réalité puisque nous avons réduit la durée 
de l’événement à trois jours exceptionnellement. Je me souviens, poursuit 
le président  du festival, que le jeudi  nous étions en train de monter la rue et 
que déjà la foule avait envahi notre site, les terrasses déjà installées étaient 
bondées de gens. »

Vous avez peaufiné votre organisation , si je comprends bien?

<<Tu sais, on a beau vouloir bien faire, une organisation comme 
celle-là nécessite beaucoup de temps pour son développement. On 
ne peut y arriver en une seule fois . Nous en sommes arrivés à une 
période où nous devons développer, donner toute sa dimension au 
festival. Tu sais , on n’en voit encore que la pointe de l’iceberg . 

Oui, nous sommes à ficeler l’événement de cette année, mais nous 
travaillons déjà sur 2006 et 2007 surtout. Parce qu’au niveau des 
subventions par exemple, il faut penser deux et trois ans d’avance. 
Il faut penser à une programmation pour 2007 si l’on veut être 
subventionnés>>, déclarait Paul Haince à la revue le Point.

Arts
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Vedettes
Les hommes les plus sexys au monde...
Par: Le Point

Dans sa plus récente recherche sur les habitudes sexuelles de ses clients, la 
compagnie de condoms DUREX publiait en 2004 la liste des hommes qui, 
d’après les personnes interrogées, hommes comme femmes, étaient consi-
dérées comme les plus sexys à tous les niveaux. Sexy physiquement mais 
aussi face à l’image qu’ils projettent dans leur vie publique et parfois, privée.

En tête, l’éternel Brad Pitt, considéré, malgré les années qui passent, comme 
l’homme le plus sexy du monde et ce, depuis qu’il est présent sur la scène 
publique, par plus de 21% des personnes interrogées.

En seconde position, l’acteur et chanteur Johnny Depp qui a reçu le vote de 
plus de 13% des personnes alors que le joueur anglais de football profession-

nel David Beckham arrive bon troisième avec 12% du vote populaire.

Le plus populaire de tous, dans le domaine de la mode, est certainement et 
incontestablement Jason Shaw, vedette de la ligne Tommy Hilfiger depuis 
quelques années. Incontestable, Jason fait l’unanimité chez les hommes 
comme pour les femmes, il a ce «je ne sais quoi» qui n’échappe à personne!

Brad Pitt

David Beckham
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Nouvelles brèves du monde entier...
Par: Le Point d’après Google.news

International

Microsoft mal à l’aise sur la question gay
Trois semaines après avoir mis fin à son soutien à une loi contre la discri-
mination envers les gays, Steve Ballmer a dû revenir sur sa décision. Elle 
avait provoqué un tollé dans l’entreprise et dans le milieu gay. 

Officiellement, Bill Gates voulait recentrer les positions politiques de Mi-
crosoft sur les sujets proches du secteur qui l’occupait. Mais la décision 
de ne plus soutenir les lois contre la discrimination des gays a suscité un 
tollé, si vif qu’à peine trois semaines plus tard, la firme revenait sur sa 
décision.

Depuis quelques années déjà, Microsoft appuyait l’intégration des gays 
dans l’entreprise, notamment à travers des avantages sociaux et le soutien 
d’un projet de loi condamnant la discrimination envers les homosexuels. 
Ce projet a été rejeté le 21 avril dernier. Mais, alors qu’il a une seconde 
chance d’être adopté, Microsoft cessait de le soutenir dès le lendemain.

Steve Ballmer, PDG de Microsoft, l’annonçait dans un courriel adressé à 
ses employés, expliquant que Bill Gates préférait rester neutre sur ce sujet 
afin de se concentrer sur des questions plus proches des préoccupations 
premières de Microsoft, comme la sécurité, l’éducation ou le commerce. 

Mais le tollé fut immédiat. Il vint non seulement des associations gays, 
mais aussi des employés de Microsoft, qui firent connaître leur mécon-
tentement sur leurs blogs. Il y fut relayé que la décision de Bill Gates 
avait en fait été prise suite aux pressions d’un pasteur influant qui avait 
menacé de lancer un appel au boycott si la firme continuait à soutenir le 
projet de loi.

Microsoft, afin de montrer son ouverture, avait décidé il y a quelques mois, 
de laisser ses employés s’exprimer sur leurs blogs. La communication au 
sein de la firme en a été profondément modifiée, et la récente polémique en 
est le meilleur exemple. Le 6 mai dernier, Microsoft est revenue sur sa po-
sition, et Steve Ballmer l’a annoncé dans un courriel aux employés. Celui-
ci commence par ces mots : «Ces dernières semaines, j’ai entendu de nom-
breuses de vos remarques». Les employés de Microsoft savent désormais 
se faire entendre de leurs dirigeants… et dans le même temps du public.

ITALIE - Une thérapie pour guérir
l’homosexualité 

La mode américaine concernant l’homosexualité semble avoir atteint la 
péninsule : des Italiens veulent «guérir» les gays et les lesbiennes. «Le 
mensuel homosexuel italien Pride propose au mois de mai une enquête sur 
ces médecins qui se consacrent à soigner une maladie qui n’existe pas», 
commente La Repubblica. 

Pride a essayé de rencontrer l’un de ces thérapeutes, la Dr Chiara Atzori, 
médecin spécialisé en maladies infectieuses à l’hôpital Sacco de Milan. 
La méthode pratiquée par la Dr Atzori consiste à «éviter les ‘soins’ par le 
biais d’hormones, mais à mettre en place des sessions de psychothérapie 
permettant aux homosexuels de se convertir à l’hétérosexualité», explique 
La Repubblica. 

Le collaborateur de la revue Pride n’est pas parvenu à rencontrer la Dr 
Atzori, mais il a tout de même réussi à «se faire inviter par le groupe 
italien Chemin pour récupérer l’identité sexuelle blessée, et a ainsi pu 
assister à une réunion conçue ‘pour abandonner le style de vie gay’, 
pour un coût de 100 euros», explique le quotidien italien. Le but de la 
rencontre est de «quitter sa fausse identité et de faire émerger la vraie». 
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International

A l’origine de ce genre d’idée de conversion à l’hétérosexualité reprise 
en Italie se trouve le catholique américain Joseph Nicolosi, raconte La 
Repubblica. L’idée de Nicolosi, soutenue par un groupe de psychiatres, 
consiste à «reconnaître que l’homosexualité est une maladie qui peut être 
soignée par de longues années de thérapie», note encore le quotidien. «La 
théorie de Nicolosi, poursuit-il, est certes moins nuisible que d’anciennes 
pratiques comme celles qui consistaient à utiliser des électrochocs ou à se 
faire transplanter des testicules.» 

La Repubblica ne cache pas sa circonspection et prend l’exemple du 
groupe américain Exodus. «Cette association invoque ses résultats mira-
culeux, avec ses 33 % de jeunes convertis et heureusement mariés, 33 % 
qui abandonnent l’homosexualité pour devenir chastes et seulement 33 % 
d’irrécupérables’. Elle a néanmoins subit une grande défaite quand deux 
de ses membres fondateurs, de même sexe, sont tombés amoureux l’un 
de l’autre et se sont enfuis. De même, 13 de ses 83 centres ont dû fermer 
parce que leurs responsables sont retournés à leurs vieilles habitudes», 
conclut La Repubblica.

1995-2005. Ce qui a changé pour les
homosexuels

A l’occasion de son centième numéro, « Têtu », le « magazine des gays 
et des lesbiennes », dresse une rétrospective des grands évènements qui 
ont fait l’histoire de l’homosexualité ces dix dernières années. Plus de 
visibilité avec la télévision, plus de droits grâce au PACS et surtout… plus 
de sexe via Internet : en 10 ans, tout a changé pour les gays. Si en 1995, 
« Têtu » titrait, pour sa première Une, « Sortez du placard ! », désormais 
la question du mariage gay et de l’homoparentalité semblent s’être substi-
tuées à celle du difficile coming-out.

Ces dix dernières années seraient-elles synonymes d’avancées pour les 
gays et lesbiennes ? Certes, l’homosexualité s’est peu à peu banalisée, ce 
qui représente sans conteste la plus grande victoire des homos. Mais loin 
de dresser un bilan angélique, « Têtu » dresse le bilan du chemin qui reste 
à parcourir pour une réelle égalité entre homos et hétéros. A la dernière 
page, la rédaction consacre ainsi un article à Sébastien Nouchet, brûlé 
vif le 16 janvier 2004 en raison de son homosexualité. Selon Christophe 
Martet, rédacteur en chef adjoint de magazine, « la conquête de nouveaux 
droits a libéré du même coup une parole homophobe, comme on a pu le 
voir au mariage de Bègles ».

« Le magazine des gays et des lesbiennes », qui réunit chaque mois 
200 000 lecteurs, entend bien dénoncer toutes ces hypocrisies, de droite 
comme de gauche. Ainsi, lorsque certains socialistes ont déserté les bancs 
de l’Assemblée Nationale lors du vote de la loi sur le PACS, en 1999, 
la rédaction n’avait pas hésité à critiquer la « lâcheté » de la gauche. A 
travers cette rétrospective, le lecteur verra que, si le mensuel fondé par 
Pierre Bergé est sans conteste un outil de visibilité homosexuelle non 
négligeable, il n’empêche que « Têtu » reproduit aussi un ensemble de 
clichés dans lesquels de moins en moins de gays se reconnaissent. Ainsi, 
tous les homosexuels ne sont pas de trentenaires bodybuildés fans de 
house music ou encore des inconditionnels de la mode et de l’opéra…
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Nouvelles et services en région...
Par: Le Point

Régional

La Station de Trois-Rivières incendiée
Par: Le Point

Une terrible nouvelle a été communiquée à la rédaction de la revue le Point 
il y a quelques semaines. En effet, Le bar la Station, situé à Trois-Riviè-
res, venait d’être la proie des flammes et a été déclaré perte totale par les 
autorités. L’incendie a non seulement frappé le seul bar gai de la région de 
Trois-Rivières, il a aussi détruit les maisons adjacentes, presque la totalité du 
bloc de maisons. La Station représentait beaucoup pour les gais et lesbiennes 
du centre du Québec et depuis un an, subissait une série de malheurs dont 
la vente à un entrepreneur qui n’aura gardé le bar ouvert que quelques mois 
pour le fermer par la suite avant qu’il ne soit rouvert par les anciens proprios. 

La perte de La Station est aussi un drame pour les jeunes gais qui n’ont 
maintenant plus d’endroit pour se réunir le samedi soir, en groupe, puisque 
La Station tenait une discothèque su second étage. Le Point souhaite à toute 
l’équipe de La Station, à son personnel et aux clients de vite contribuer à 
l’ouverture d’une nouvelle institution gaie dans la ville, c’est une nécessité.
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USA
International news
From: google.news

School’s Mention of Homosexuality Blocked 
GREENBELT, Md. A federal judge has blocked a county school system 
from instituting a new health curriculum that includes discussions of ho-
mosexuality and religion and a demonstration on how to use condoms.

U.S. District Judge Alexander Williams issued a temporary restraining 
order Thursday that prevents the Montgomery County school system in 
suburban Washington, D.C., from using the pilot program in six schools.

The program had been scheduled to begin Monday. During the 10-day 
restraining order, another hearing will be held on whether to extend it, the 
judge said.

But school Superintendent Jerry D. Weast said in a statement after the 
ruling that he was suspending use of the curriculum for the rest of the 
school year and had ordered a review of its materials before deciding the 
future of the program.

«The court is extremely troubled by the willingness of the defendants to 
venture, or perhaps more correctly, bound, into the crossroads of controver-
sy where religion, morality and homosexuality converge,» Williams wrote.

New Study Finds Evidence Homosexuality Is 
A Trait, Not Learned Behavior 

The results of a new Swedish study provides evidence that homosexuality 
is a physical trait rather than a learned behavior.

The study looked at how brains in gay and straight people react to sexual 
hormones. 

Scientists found that the brains of gay men clearly reacted more like wo-
men’s brains.

The study tested how people responded to such sexual chemical as testos-
terone, as well as non-sexual scents, such as lavender.

Researchers say everyone responded to the non-sexual smells in approxi-
mately the same way, but when exposed to testosterone, only gay men and 
straight women reacted in the sexual regions of their brains. 

One of the study’s lead researchers told CNN Monday that the results do 
not answer the question of whether homosexuality is the result of nature 
rather than nurture, but said the study does show a unique biological res-
ponse among gay men in an area of the brain, which animal studies show 
is highly involved with sexual activity.

The study appears in the Proceedings of the National Academy of Sciences.

Spanish Prime Minister Defends Gay Mar-
riage Against Catholic Church

(Madrid, Spain) — Spanish Prime Minister Jose Luis Rodriguez Zapatero 
has defended a new law allowing gay couples to marry this week, in a 
veiled counter-attack on the Roman Catholic Church, which has urged 
Bishops and Catholics to resist the new law. 

Spain’s parliament gave initial approval to the law last month, causing 
an immediate backlash at the Spanish Bishops’ Conference to step up its 
campaign against the measure. 

“I will never understand those who proclaim love as the foundation of life, 
while denying so radically protection, understanding and affection to our 
neighbors, our friends, our relatives, our colleagues,” Zapatero told par-
liament in a «state of the nation» address. “What kind of love is this that 
excludes those who experience their sexuality in a different way?” 

The Church, traditionally powerful in Spain, says gay marriage harms 
society by threatening the notion of the family unit. It has urged mayors to 
refuse on grounds of conscience to preside over same-sex weddings. 

The government says it is not up to bishops to rule on a measure that af-
fects only civil marriages, not church marriages. 

“I am aware that this measure is one of the most controversial we have 
approved...(but) we cannot deny a right to many of our compatriots when 
the exercise of that right does not harm anyone else,” Zapatero said. 

While 95 percent of Spaniards identify as Catholic, surveys show in-
creasingly liberal attitudes in society and many admit they don’t follow 
all the teachings of the Catholic Church. 



EXPOSITION DE PHOTOS «HOMOSENSUAS»
Étienne Boucher:  lauréat du premier concours de photos du Festival d’art gai de Québec.

Par: Altern’Art

Culture
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OBJECTIFS :
Le but du groupe de danse « Les Purs Country de Québec » est de 
procurer une activité sociale à des personnes qui veulent avoir du 
plaisir tout en apprenant des danses country en ligne ou en couple.

Les responsables du groupe désirent donner une formation 
adéquate et soutenue à ses membres en respectant les calibres 
des danseurs qu’ils soient débutants, intermédiaires ou avancés. 
L’objectif premier est de développer également le goût de la danse 
sur le la musique 100% country.

« Les Purs Country de Québec » est un groupe à but non-lucratif. 
Par le biais de commanditaires et du coût modique des cours, le 
groupe s’autofinancera pour procurer à ses membres des activités 
sociales permettant de s’amuser en pratiquant les danses déjà 
apprises.

Les Purs Country de Québec
Informations: lespurscountry@hotmail.com

(Québec) C’est le jeudi 28 avril 2005 qu’a été présenté le grand gagnant du 
concours de photos lancé dans le cadre du Festival d’art gai de Québec sous 
le thème de la sensualité homosexuelle et dont le titre est :
«  HOMOSENSUAS  »

Appuyé par la Centrale des syndicats du Québec, Presto-Photo et le 
magazine Photo-Sélection, le concours ouvert à tous et à toutes s’est 
terminé le 4 avril 2005.

Parmi la dizaine de participants un artiste de Québec s’est particulièrement 
signalé. Étienne Boucher, a réussi à surmonter les trois obstacles majeurs 
se dressant sur le chemin de l’artiste soit; d’exprimer la sensualité au 
grand jour; de mettre  en évidence «l’homosensualité» et enfin trouver des 
modèles qui acceptent de jouer le jeu. 

Étienne Boucher, a séduit le jury. C’est avec brio que ce natif de Saint-
Romuald, près de Québec, a relevé le défi. Le traitement  de l’image sur le 
plan technique, la qualité de l’expression artistique, la sensualité rendue de 
brillante façon, sans compromis, auront permis à ce jeune artiste de vingt-
sept ans de se mériter un prix d’une valeur de  500$. 

Étienne Boucher a déjà fait sa 
marque dans le domaine de la 
photo. Récipiendaire  de plusieurs 
prix, dont celui de l’Association 
touristique de Manicouagan en 
2002, il a par ailleurs participé à 
plusieurs expositions de groupe 
dont celle dans le cadre du Festival 
de l’indifférence de Québec en septembre 2004 où ses clichés ont 
agréablement surpris les visiteurs. En mai 2005 Étienne Boucher présente 
son exposition « HOMOSENSUAS » à la Place Jacques-Cartier de Québec 
où encore une fois l’unanimité s’est faite autour de l’immense talent de 
l’artiste-photographe.

Considéré par plusieurs comme l’étoile montante de l’art visuel en photographie, 
nul doute que le brio frôlant parfois le génie de monsieur Étienne Boucher 
saura encore nous surprendre au cours des prochaines années. La témérité 
affichée par Altern’Art en lançant ce concours a finalement amené un résultat 
étonnant. Car dores et déjà il est acquis que cette exposition va voyager. Il est 
prévu une tournée du Québec, du Canada anglais, de l’Europe et de New-York. 

mailto:lespurscountry@hotmail.com
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Société
Le 1er juin, journée nationale de lutte contre 
l’homophobie à Québec
Par: La CGLQ

Suivra à 16h30 à 17h30 une marche de solidarité au nom de l’acceptation 
des différences dans les rues de la basse-ville de Québec. Le rassemblement 
des marcheurs et marcheuses se fera en face du Tam-Tam Café du Centre 
Jacques-Cartier. Vous êtes par la suite, tous et toutes conviés à un souper 
animé. Le coût est de 20$ et les billets sont en vente au GRIS-Québec :418-
523-5572 et à MIELS-Québec :418-649-1720, poste 216. Dépêchez-vous 
les places sont limitées!

La journée prendra fin en beauté alors que plusieurs artistes viendront 
dévoiler leurs nombreux talents dans un spectacle de variété. Au menu, 
théâtre, chanson, musique, improvisation, … À ne pas manquer! Un 
spectacle gratuit et ouvert à tous et à toutes!

10h00 – Ouverture officielle de la journée – Conférence de presse
Sous la présidence d’honneur de M. Michel Dorais 

14h00 – L’HOMOPHOBIE VIOLENTE NOS ENFANTS – NE LA LAISSONS PAS FAIRE!
Conférence de M. Michel Dorais, Professeur agrégé et chercheur à l’École de service social de l’Université 

Laval, coauteur du livre «Sains et saufs : Petit manuel de lutte contre l’homophobie à l’usage des jeunes » (VLB 
éditeur)

16h30 – La marche de la Journée de lutte contre l’homophobie
  Parce que l’acceptation des différences ça nous concerne tous et toutes !

Lieu de rassemblement : Coin boulevards Langelier et Charest.

18h00 – Souper animé – Coût : 20$  
Billets en vente à MIELS- Québec 649-1720 poste 216 ou à GRIS-Québec 523-5572

20h00– Spectacle de variétés
La diversité à son meilleur : Théâtre, chanson, improvisation, poésie… De nombreux talents seront dévoilés, 

une occasion à ne pas manquer…  Sous le thème Tous et toutes concernés! ce spectacle risque de vous 
émerveiller!  

Québec, le 8 mai 2005 – Le 1er mercredi du mois de juin, le 1er juin, aura 
lieu la journée nationale de lutte contre l’homophobie. Une journée qui 
nous rappelle que l’homophobie est toujours présente et qu’elle a des 
conséquences graves sur notre société, en particulier les enfants.

Sous le thème Tous et toutes concerné(e)s, la journée débutera par une 
conférence de presse en présence du président d’honneur, M. Michel 
Dorais, professeur agrégé, chercheur à l’École de service social de 
l’Université Laval et auteur de plusieurs livres traitant de la diversité 
sexuelle, dont le tout récent Sains et saufs : petit manuel de lutte contre 
l’homophobie à l’usage des jeunes. Toutes les activités de cette journée 
se dérouleront au Tam Tam Café du Centre Jacques-Cartier, situé au 421 
Langelier à Québec.

L’HOMOPHOBIE VIOLENTE NOS ENFANTS – NE LA LAISSONS 
PAS FAIRE!

Conférence au titre évocateur, M. Michel Dorais viendra nous présenter 
son plus récent ouvrage. Une conférence ouverte à tous ceux et celles 
s’intéressant à l’impact de l’homophobie sur nos enfants. Celle-ci aura lieu 
de 14h à 16h et ce gratuitement. 



International
Réactions à la mort d’Eddie Barclay  
PARIS (AFP) - Eddy Barclay était «un très grand seigneur» a déclaré à l’AFP la chanteuse Mireille Mathieu après la mort du producteur de 
musique dans la nuit de jeudi à vendredi à l’âge de 84 ans.

Par: Google.news
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- Pascal Nègre, président d’Universal Music France: «Sans Eddie Barclay, 
la chanson française n’aurait pas le même visage», parce qu’il a découvert 
ou aidé à s’épanouir «pratiquement tous les grands». Parlant avec chaleur 
du producteur de musique qui est mort dans la nuit de jeudi à vendredi à 
l’âge de 84 ans, il a rappelé qu’Eddie Barclay était «d’abord un jazzman 
-il était le meilleur ami de Quincy Jones- un chef d’orchestre, un musi-
cien».

- «Eddie Barclay a été un grand visionnaire et a lancé de nombreux ta-
lents», a déclaré vendredi Line Renaud en hommage au producteur dis-
paru. «Eddie va faire maintenant swinguer les anges, ils seront en blanc, 
sa couleur préférée et la fête va continuer, c’est sûr», a ajouté la chanteuse 
interrogée par l’AFP. 

Line Renaud a précisé avoir «vu Eddie pour la dernière fois au Paradis 
Latin pour une grande fête comme il les aimait pour le téléfilm sur la vie 
de Dalida qui a été sa première artiste. Eddie était très diminué. Je me suis 
dis que c’était sans doute la dernière fois que je le voyais».

«Je l’ai rencontré pour la première fois en 1949 lors de la tournée en caravane que je 
faisais avec Loulou Gasté au moment de +Ma cabane au Canada+. Il sillonnait la 
France au volant de sa Juva 4 et plaçait lui même ses disques de jazz chez les disquai-
res (...) Eddie Barclay a été un grand visionnaire. Il a lancé de nombreux talents».

«Eddy Barclay a été mon premier producteur de disques. C’est Johnny 
Starck, mon impresario, qui me l’avait présenté. Il m’appelait affectueu-
sement +la petite+. Mon premier disque, «Mon credo, c’est ton nom», est 
sorti chez lui en mars 66. Eddy était un très grand seigneur. Sa couleur 
préférée était le blanc: il était le pape du show-biz. Il aimait les artistes 
sans doute parce qu’il était lui aussi un artiste, un grand musicien de jazz. 
Il aimait ce métier de producteur et vivait pour cette passion, toujours à la 
recherche de nouveaux talents».

- Brigitte Bardot «pleure» vendredi «la disparition d’un des derniers 
grands seigneurs», Eddie Barclay. Dans un communiqué daté de Saint-
Tropez (Var), l’ancienne actrice devenue défenseure des animaux, indi-
que: «Je pleure la disparition d’un des derniers grands seigneurs dont 
l’élégance, le talent et la réussite ont illuminé la France pendant des 
décennies et ont contribué à la renommée internationale de nombreux 
artistes et bien sûr de notre village: Saint-Tropez»

Mme Bardot indique également avoir eu «la chance de faire partie de 
ceux qui étaient autour de lui et qui peuvent aujourd’hui témoigner de sa 
gentillesse et de sa légendaire générosité».

- La chanteuse Nicoletta a salué Eddie Barclay, «notre Walt Disney à nous 
dans la chanson». Nicoletta qui lui a rendu visite récemment à l’hôpital, 
a indiqué vendredi sur Europe 1 qu’elle allait «chanter du gospel pour 
sa messe». «Barclay a vraiment promu la musique noire, et la musique 
américaine en France, c’était un phare international», a-t-elle affirmé. 
«Personne ne pouvait oublier la façon dont Eddie recevait les gens. Il 
avait rarement des fautes de goût, mais conservait des tas de peluches et 
nounours à son domicile», se souvient-elle.

- Pour Stéphane Collaro, interrogé sur Europe 1, Barclay avait un «charisme assez 
étonnant». «Eddie Barclay se donnait une image de milliardaire, mais il n’était pas 
si riche que cela. Sa vraie richesse (...) c’était une vraie richesse du coeur, un talent 
extraordinaire pour exploiter la qualité de la vie et pour en faire profiter tous ceux 
qu’il aimait», a-t-il expliqué. «Eddie m’a donné 40 ans de bonheur», a indiqué M. 
Collaro, pour qui sa disparition est un «soulagement», car «quand on a connu Eddie, 
un prince, un seigneur», le voir mourir à petit feu, décliner, c’était un crève-coeur».



Santé
L’entraînement régulier activerait plus de 500 gènes 
Par: Joël Ignasse

Une étude réalisée au Karolinska Institutet de Stockholm et relayée par le 
Swedish Research Council, révèle que plusieurs centaines de gènes sont 
activés dans les muscles de la cuisse lorsque les sujets pratiquent un cycle 
d’entraînement physique régulier. Elle souligne également qu’il existe de 
grandes différences dans la réponse à l’activité qui pourraient être dues 
à la capacité qu’ont les gens d’activer leurs gènes avec plus ou moins de 
vigueur.

Il est couramment admis que la pratique régulière du sport est bénéfique 
pour la santé et participerait également à l’augmentation de l’espérance de 
vie. Par quels mécanismes ? C’est encore bien flou, pour l’instant, mais 
il ne fait pas de doute que l’influence de l’activité des gènes sur le cœur, 
les vaisseaux et les muscles est immense. Les groupes de gènes activés 
par l’entraînement sont aussi liés à des maladies comme le diabète ou les 
troubles cardio-vasculaires. 

D’autre part, il ressort aussi que les personnes qui améliorent le plus leurs 
performances sont celles qui déclenchent le plus de modifications aux 
niveaux de l’expression de leurs gènes. 

Pour conclure, les auteurs font un parallèle avec les patients souffrant de 
la maladie de Duchenne. Plusieurs des gènes jugés spécifiques à la myo-

pathie sont également activés par l’exercice. Il se pourrait qu’il s’agisse 
d’une réaction où la musculature tente par elle-même de reproduire les 
effets de l’entraînement pour pallier la fonte musculaire. En tout cas, ces 
recherches permettront d’identifier les gènes vraiment spécifiques liés à 
cette maladie.
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Religion

Benoît XVI promet de défendre la foi face 
aux «modes» 
Par: Google.news
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Rome, 08/05 - Benoît XVI a promis de suivre très exactement la voie 
tracée par son prédécesseur en ce qui concerne la défense des valeurs tra-
ditionnelles de l`Eglise catholique face aux idées «à la mode» qui, selon 
lui, menacent la foi. Dans son premier sermon prononcé à la basilique 
Saint-Jean de Latran, qu`il dirige en tant qu`évêque de Rome, le pape a 
ainsi confirmé qu`il ne dévierait pas des positions conservatrices adoptées 
par Jean Paul II sur des sujets tels que l`homosexualité ou l`avortement. 

Le devoir du pape, a-t-il expliqué, «est de s`assurer que la parole de Dieu 
reste présente dans toute sa grandeur et de la faire retentir dans toute sa 
pureté afin qu`elle échappe aux changements constants de la mode». «Un 
pape doit constamment se consacrer et consacrer l`Eglise à obéir à la pa-
role de Dieu pour faire obstacle à toutes les tentatives visant à l`adapter ou 
à l`atténuer», a poursuivi l`ancien cardinal Josef Ratzinger.

«C`est ce qu`a fait le père Jean Paul II lorsqu`il a été confronté à pareilles 
tentatives, soit-disant bienveillantes. «Face aux interprétations erronées 
de la liberté, il a invariablement souligné l`inviolabilité de l`être hu-
main, l`inviolabilité de la vie humaine, de la conception jusqu`à la mort. 

La liberté de tuer n`est pas une vrai liberté, mais une tyrannie qui ré-
duit l`homme en esclavage», a martelé Benoît XVI, interrompu par 
une salve d`applaudissements. Une foule immense l`avait auparavant 
acclamé à son arrivée à la basilique, à bord d`une limousine décou-
verte. Un nouveau tonnerre d`applaudissement a retenti lorsqu`il 
s`est avancé vers l`autel pour revêtir la mitre et la chasuble réservés à 
l`évêque de Rome, dernier acte de son investiture à la tête de l`Eglise 
catholique. «Le pape n`est pas un souverain absolu dont les pensées et 
les souhaits sont lois. Au contraire, le ministère d`un pape est d`être le 
garant de l`obéissance au Christ et à sa parole», a insisté Benoît XVI.
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Judiciaire
Le Président de Fierté Québec expulsé !
Par: Le Point

Dans un jugement datant du 2 février 2004 (500-02-124249-041), le Pré-
sident de Fierté Québec et Éditeur de la revue Être se voyait condamné 
pour ne pas avoir payé son loyer depuis des mois et a été expulsé de ses 
locaux suite à un ordre de la Cour.

«Attendu que la partie défenderesse (André Gagnon) devait remettre, 
quitter, abandonner et céder les lieux... Attendu qu’une copie du jugement 
a été signifiée à la partie défenderesse et que malgré cette signification la 
partie défenderesse se trouve encore en possession des lieux et refuse de 
les céder, quoique dûment requise... nous vous ordonnons d’expulser la 
partie défenderesse, nous vous ordonnons de placer selon la loi, lesdits 
meubles et effets sur le carreau...» voilà le contenu de l’ordre d’expulsion 
prononcé contre le président de Fierté Québec, après avoir été condamné à 
près de 3000$ de dommages pour non-paiement du loyer de la rue Alexan-
dre-de-Sève, à Montréal.

Pendant ce temps, Monsieur Gagnon poursuit sa quête inébranlable de 
crédibilité en attaquant les représentants de la communauté qui exigent 
qu’il respecte ses contrats et qu’il rembourse les jugements prononcés 
contre lui, mais malgré les demandes, dont celles de la revue Le Point, 
Monsieur Gagnon persiste à ne pas assumer ses responsabilités. En effet, 
de nombreuses dettes n’ont toujours pas été acquittées par Fierté Québec 
et André Gagnon et plutôt que de collaborer avec les journalistes, il s’en

prend radicalement à la crédibilité des gens et ce comportement doit con-
tinuer à être dénoncé. Si Fierté Québec et son président n’avaient pas de 
dettes, nous ne pourrions certainement pas remettre en question sa gestion 
de l’intérêt collectif gai mais devant des dettes énormes, toujours impayées, 
il est devenu urgent non seulement de réagir mais de s’offusquer publique-
ment d’un comportement inacceptable. Fierté Québec est seule dans son 
aventure et Le Point suggère à la communauté de s’abstenir de s’impliquer 
financièrement avec cet organisme tant que les dettes ne seront pas payées.





Communautaire

Concours pour les 15 ans pour le RPVVIH
En 1990, les personnes séropositives de Québec, n’ayant aucun lieu de rencontre, vivaient de façon isolée leur condition de 
personnes atteintes du VIH/sida. 

Par: RPVVIH
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Afin de briser l’isolement et de s’entraider, certaines d’entre elles créaient 
le Regroupement des personnes vivant avec le VIH/sida... 15 ans plus 
tard, le RPVVIH est toujours là...  Pourquoi? PARCE QUE LE VIH/SIDA 
NE SE VIT PAS SEUL...

Des festivités
Présentement, un comité prépare une magnifique année inoubliable.  
Déjà, des idées émergent des désirs et des réflexions des membres du 
RPVVIH.

Thème des festivités
Le 15e anniversaire se verra honoré du thème VIVRE.  Oui, oui...  vivre...  
Savez-vous que ce n’est qu’à l’automne 2004 que le RPVVIH a changé 
son appellation officiellement? En 1990, nous étions le Regroupement des 
personnes ATTEINTES du VIH-SIDA de Québec et de la région.  Nous 
sommes maintenant le Regroupement des personnes VIVANT avec le 
VIH-sida de Québec et de la région.

Concours de photographie
Toutes les personnes vivant avec le VIH/sida de Québec et de la région 
peuvent participer à ce concours de photographie.  La date finale pour 
participer est le vendredi 12 août 2005 à 17h00.  Votre photographie devra 
représenter le thème suivant: “VIVRE avec le VIH en 2005”.

Trois gagnants seront choisis pour l’originalité et l’émotion présente dans 
l’oeuvre par un comité de sélection:
 

1er prix, 200 $ en argent
2e prix, 100 $ en argent
3e prix, 50 $ en argent

 
Les photographies gagnantes seront dévoilées lors de notre grande soirée 
en septembre 2005.  Ce n’est pas tout! Les photographies seront également 
agrandies, encadrées et affichées au Salon Hospitalité du RPVVIH.  Vos 
oeuvres feront parties du décor de votre milieu de vie.
 
Envoyez votre photographie accompagnée du négatif, de vos coordonnées 
et évidemment, du titre de votre oeuvre, d’une description de votre oeuvre 
en 100 mots maximum à l’adresse suivante:
 

RPVVIH - Concours photo
281, chemin Sainte-Foy, bureau 100

Québec, Québec G1R 1T5
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La Fierté des gais de Québec
Les gais veulent se réapproprier leur Fier-
té
Altern’Art de Québec, appuyé par l’Association des gens d’affaires du Faubourg et différents organismes gais, veut reprendre l’initiative de la 

«L’Association des gens d’affaires du Faubourg (AGAF) voit d’un bon 
œil que cette fête annuelle revienne sous le contrôle de la communauté 
homosexuelle de Québec, en collaboration avec les commerçants de la rue 
Saint-Jean, les gens d’affaires gais et ceux de notre association» confie M. 
Martin Léveillée directeur général de l’AGAF.  

Si la demande est acceptée, la Fête Arc-En-Ciel de Québec sera donc de 
retour sur la rue Saint-Jean dans l’harmonie et la bonne humeur. Déjà, des 
commanditaires majeurs se sont pointés pour appuyer cet événement qui 
sera à la ressemblance des gens d’ici, avec une administration démocratique 
et transparente.

«Il est important, non seulement de se reprendre en main, mais de présenter 
un événement festif qui va regrouper tous ceux et celles qui veulent affirmer 
leur orientation sexuelle et marquer leur différence, ainsi que tous les autres 
qui veulent découvrir différents aspects du vécu homosexuel» de conclure 
M. Gauthier en espérant que la demande faite auprès des responsables 
municipaux « soit traitée avec diligence pour ne pas retarder indûment les 
préparatifs de cette fête.»

Au cours des trois dernières années, cet événement s’est déroulé sous l’égide 
de Fierté Québec et de son promoteur André Gagnon. De nombreux problèmes 
ont surgi tant auprès des autorités municipales, qu’avec les gens d’affaires et les 
organismes gais de Québec. Cet état de fait, loin de concerter la communauté 
homosexuelle de Québec et de créer des liens positifs avec l’ensemble de la 
population a plutôt divisé les uns et repoussé les autres.

« La gestion autocratique et nébuleuse, les nombreuses dettes accumulées par 
Fierté Québec par l’entremise de son président André Gagnon et le manque de 
soutien des organismes gais de Québec à sa fête, nous amènent  à faire une  
demande de réappropriation de la rue Saint-Jean auprès de Monsieur Martin 
Leclerc responsable des événements spéciaux pour l’Arrondissement de la cité» 
de souligner Yves Gauthier secrétaire d’Altern’Art de Québec et coordonnateur 
des activités pour le Festival d’art gai de Québec.

D’ailleurs l’an dernier le même souhait avait été formulé mais sans en faire de 
demande officielle. Le Conseil de quartier Saint-Jean-Baptiste n’avait pas hésité 
à voter une résolution à cet effet. Mais après plusieurs mois d’hésitation les 
responsables avaient finalement accordé la priorité à M. Gagnon et à son événement 
qui doit encore plus de 9 000$ à la ville de Québec sans compter les dizaines de 
milliers de dollars de dettes accumulées auprès des gens d’affaires de Québec.



Événement
Le nouveau Complexe Gai du Faubourg
Revitalisation du haut de la rue St-Jean, telle est la volonté des gens d’affaires responsables du complexe...

Par: Roger-Luc Chayer
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Le projet est enfin devenu réalité, le tout nouveau Complexe Gai du Fau-
bourg est maintenant ouvert et fonctionnel, d’après ses artisans, il devrait 
redonner la vigueur d’antan à une partie de la rue St-Jean laissée un peu à 
elle-même au niveau des commerces gais. Il s’agit en fait de l’optimisation 
des locaux du sauna le Bloc 225 qui, depuis un an, a décidé d’utiliser ses 
espaces en trop pour lancer un concept de centre communautaire-com-
mercial gai regroupant bien sûr le sauna lui-même, redimensionné, les 
nouveaux locaux d’Empire Lyon, qui est déménagé depuis quelques jours, 
le club ForHom et les locaux de l’Association Socio-Culturelle gaie de la 
Capitale Nationale.

Pas de chicane, tout le monde a son adresse et sa porte, ou presque. Empire 
Lyon, qui occupera dorénavant le côté droit de l’édifice, conservera ses 
spécialités DVD, vidéos, toys, expositions d’oeuvres d’art et bronzage et 
cela, dans un local aussi grand que celui qu’il occupait en face de Radio-
Canada. «Il y aura aussi une plus grande capacité de stationnement grâce 
à un terrain adjacent et il me semblait que le projet allait permettre une 
meilleure concentration de la force économique gaie de la rue St-Jean. L’an-
cien bâtiment ne répondait plus à l’expansion des demandes de la clientèle 
qui se sentait d’ailleurs un peu coincée entre radio-Canada et l’hôtel Royal, 
déclare Yvon Chartrand, administrateur d’Empire Lyon.

Yvon Chartrand

«Il nous fallait absolument trouver un nouvel endroit, mieux adapté à notre 
clientèle car il faut toujours être à l’écoute de sa clientèle», nous déclare le 
sourire en coin Monsieur Chartrand.

Importantes restructurations au Bloc 225

D’importantes restructuration ont été faites à l’intérieur des locaux du sauna 
le Bloc 225 pour faire la distinction entre les nouveaux locaux d’Empire 
Lyon et ceux du sauna. Chaque commerce aura d’ailleurs sa propre entrée 
indépendante et les clients en seront quitte pour toute une surprise lors de 
leur première visite.

«Il faut recréer un second pôle important dans l’économie gaie et nous 
voulions y contribuer à notre façon en amalgamant des entreprises déjà 
existantes chez les gais mais séparées par une certaine distance», explique 
André Fortin, administrateur du Bloc 225.

Le nouveau Club ForHom a, quant à lui, profité de ce remaniement éco-
nomique pour ouvrir officiellement ses activités et des locaux entièrement 
rénovés. Pour l’équipe de ForHom, le temps était venu d’ouvrir un club 
pour hommes dans ce coin de la rue St-Jean, 

Le Club ForHom au 221, rue St-Jean

Quant à l’Association Socio-Culturelle Gaie de la Capitale Nationale, elle 
continuera d’avoir ses réunions dans un local adjacent aux autres. D’après 
les administrateurs rencontrés fin avril pour cet article, le complexe n’a pas 
pour objectif de modifier les pôles gais actuels à Québec mais bien plus de 
recréer un pôle déjà existant il y a quelques années dans ce secteur qui com-
porte déjà des B&B gais et d’autres institutions liées à la santé des gais.

«Nous voulons revaloriser le sentiment d’appartenance, ce sentiment qui a 
permis aux gais et lesbiennes de s’épanouir et d’évoluer socialement. Voilà 
notre contribution», disent d’une seule voix les responsables du projet.

Le Point est très heureux de parler de ce nouveau Complexe gai du Faubourg 
et surtout, de contribuer à son essor puisque toutes les initiatives visant à 
l’épanouissement des gais doivent, d’après nous, toujours être encouragées. 
Longue vie au Complexe!
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Tourisme
«Tout le monde veut voir les Iles»
Le Groupe Voyages Québec existant depuis plus de 25 ans vous offre une occasion unique de vous dépayser complètement lors d’un séjour d’une 
semaine aux Îles-de-la-Madeleine.

Par: Dany Boulette
À proprement parler, il n’y a rien de spécifiquement gai aux Îles, c’est le 
groupe qui fera de ce voyage un succès » de me répondre Monsieur Fortin. 
De plus, on est pas sans savoir que les Madelinots sont des fêtards.  Il s’agit 
en effet d’une petite communauté de gens de la mer habituée de « recevoir 
du monde ».  Il ne faut pas croire que parce que c’est loin et petit qu’il 
s’agit d’une société fermée.  Au contraire, près de 50% de la population, en 
période estivale, sont des citadins qui s’exilent afin d’y retrouver le calme 
et la paix qui font le charme de ce petit coin de pays. Pour seulement 1 
189$ en occupation double comprenant le transport en autocar de luxe, 
l’hébergement de qualité, entre autres au chic Château Madelinot, les 
visites et activités au programme, un guide-accompagnateur qualifié, tous 
les repas, toutes les taxes… soyons francs, il s’agit d’une aubaine.  

Toujours pas convaincu ???  Voici, en rafale, quelques bonnes raisons de 
sauter rapidement sur cette occasion unique…

1. Le dépaysement total que vous offre cet endroit…  Pas d’arbres…  
Des falaises, des dunes et une île entourée d’eau où la terre la plus 
proche est à environ cinq heures de voiture… Le calme quoi!?!

2. Le peuple Acadien, à eux seuls, qui ont toute une histoire, une 
culture et une musique.

3. La gastronomie…  Vous ai-je parlé des excellents fruits de mer ???
4. La dernière raison et non la moindre :  J’ai entendu dire par 

plusieurs que vous auriez l’occasion de voir le plus beau coucher de 
soleil au Québec.

 En effet, lors d’une rencontre avec Stéphane Fortin, conseiller aux groupes 
au sein de cette entreprise de 145 employés, il m’a été possible d’apprendre 
qu’on tente maintenant de séduire la communauté gaie par l’entremise de ce 
voyage… une première expérience.

C’est du 23 au 29 août prochain que cinquante personnes pourront prendre 
part à ce périple de sept jours promettant d’être des plus amusants, stimulants 
et… reposants.  À bord d’un autocar de luxe, les voyageurs auront la chance 
de traverser pas moins de trois provinces du Canada ainsi que de parcourir 
les 12.9 kilomètres du Pont de la Confédération en opération depuis mai 
1997.  Fredericton, Havre-aux-Maisons, Fatima, Belle-Anse, Moncton, 
Souris… tant d’endroits à découvrir et à visiter et une seule façon de le faire 
en une semaine : voyager avec Groupe Voyages Québec. 

D’ailleurs, une question se pose…  Pourquoi un voyage aux Îles-de-la-Madeleine 
pour la communauté gaie ?  « Parce que c’est une destination de choix et un coup 
de cœur des hétéros, alors pourquoi pas offrir la chance à la communauté de se 
laisser aller en compagnie des siens.  On est pas différent des autres, on voyage 
de la même façon que les autres, c’est le même monde.  Par contre, il est évident 
que les conversations ne seront pas les mêmes, que les tabous vont tomber.



Vedettes
Sevran se sent ridiculisé par Dalida
L’animateur va attaquer en justice les auteurs du téléfilm consacré à Dalida: il s’y trouve caricatural

Par: Google.news

N’empêche! Pascal Sevran n’en démord pas: «Jamais on ne m’a demandé 
l’autorisation pour ce film, pour me faire apparaître, sous les traits d’un 
comédien, aux côtés de Dalida lorsque je lui ai proposé la chanson Il venait 
d’avoir 18 ans. D’ailleurs, on n’avait pas à me demander l’autorisation... 
Quant aux commentaires de la réalisatrice, qu’elle les garde pour elle! Le 
jeune homme que j’étais avait 23 ans et non pas 40... J’ai fait trente chan-
sons pour Dalida et j’ai vécu près d’elle pendant quinze ans...»

A présent, Pascal Sevran annonce qu’il va attaquer en justice les auteurs du film, 
au prétexte qu’il estime avoir été ridiculisé. Et Orlando, le frère-producteur de 
Dalida, fait savoir qu’il soutient Pascal Sevran. Lequel n’est toutefois pas fâ-
ché avec le diffuseur français de Dalida: France 2 et l’animateur réfléchissent 
à une prochaine émission de chansons le samedi en prime time! Comme quoi, 
dans le petit monde de la télé, certains intérêts restent au-dessus des autres...

(PARIS) Fidèle à sa réputation... Donc, il n’a pas manqué de réagir à 
Dalida, le film télé en deux parties réalisé par Joyce Buuel et diffusé par 
France 2 ces lundi et mardi derniers, quelques semaines après RTL-TVi. 
Certes, l’audience était au rendez-vous proposé par la deuxième chaîne 
française (une moyenne de 6,5 millions de télé- spectateurs), mais Pascal 
Sevran n’en retient que la séquence d’à peine deux minutes qui évoquait 
sa rencontre avec la belle chanteuse italo-égyptienne.

Vu par la réalisatrice, le personnage de Sevran apparaît comme une cari-
cature extrême. Et l’animateur-auteur-chanteur de crier son écoeurement: 
« Je suis ridiculisé », lance-t-il sur le ton de l’indignation. Déjà, certains 
expliquent que le présentateur de Chanter la vie (sur France 2 le dimanche 
à 12 h 05) et d ‘Entrée des artistes (« Une Star Academy où l’on ne donne 
pas d’argent et où l’on ne promet pas le statut de star!») s’offre une nou-
velle fois un caprice de diva.

Et la réalisatrice Joyce Buuel d’ajouter: «Il n’y a aucune caricature dans 
mon film. Orlando, le frère de Dalida, pense que tous les homosexuels 
sont des caricatures alors qu’ils ne le sont pas. Il faut juste assumer ce 
qu’on est... Et dans le cas de Pascal Sevran, je dirai seulement qu’en 
général on n’aime pas se voir représenter à l’écran par un comédien...»
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Québec
20ème encan du Drague!
Un encan très important pour la communauté gaie de Québec, celui où les profits vont directement à 
MIELS-Québec pour l’aide aux personnes vivant avec le VIH

Par: MIELS-Québec

Pour la vingtième année consécutive, le bar Le Drague présentera le 
dimanche 22 mai prochain l’encan annuel au profit de MIELS-Québec. 
Animée par l’incomparable Réglisse, cette activité, qui est devenue au fil 
des années un incontournable à Québec, permet à l’organisme d’amasser 
plus de 20 000$ pour venir en aide aux personnes vivant avec le VIH dans  
la grande région de Québec, principalement des hommes gais.

Cette année, la journée commencera par un grand karaoké animé par 
Danielle Savard de 13 h à 16 h 30. À 17 h , Réglisse et sa bande de 
complices prendront d’assaut la scène du Drague pour nous présenter les 
numéros qui ont connu le plus de succès au cours de l’année et surtout, 
pour la mise aux enchères des nombreux forfaits restaurant, hébergement, 
spectacle et autres qui permettront à MIELS de poursuivre sa mission 
auprès des personnes atteintes du VIH-sida à Québec. 

De plus, tout au long de la journée, des bénévoles vendront des billets 
pour le tirage qui aura lieu à minuit (1 billet 2$, 3 billets pour 5$) et 
au cours duquel on fera tirer 1 crédit-voyage de 2000$, gracieuseté de 
Voyages ABC, 1 ordinateur offert par Informatique Mercier, et 2 prix en 
argent de 500$ et 100$.

Le prix d’entrée pour assister à l’encan est le port du ruban rouge que 
vous pourrez vous procurer à l’entrée moyennant une contribution 
volontaire. Le personnel de MIELS-Québec et du Drague espère vous 
voir en grand nombre lors de cette journée qui sera à coup sûr mémorable!






